



Des friandises pour tous les élèves !!!!!

publié le 17/12/2021

Nous tenons à remercier l'association des parents d'élèves "Festi'drôles" d'avoir généreusement offert à tous les élèves un petit pochon de friandises pour ces fêtes de fin d'année.

Un grand merci pour cette belle initiative !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.